

II-4921 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgeb. Periode

Nr. 24251J

1983 -02- 03

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz
und Genossen
an den Bundesminister für Soziale Verwaltung
zum "Jahr der älteren Generation".

Die Vereinten Nationen haben im Sommer 1982 in Wien die Weltversammlung über Fragen des Alterns abgehalten und dabei einen internationalen Aktionsplan erstellt. Außerdem galt 1982 als Jahr der älteren Generation.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für Soziale Verwaltung die nachstehenden

A n f r a g e n :

1. Was bedeutet die Initiative der Vereinten Nationen für Österreich ?
2. In welcher Form kann den verabschiedeten Empfehlungen Rechnung getragen werden ?
- 3.) Welche Maßnahmen und Aktivitäten fanden im Hinblick auf 1982 als dem Jahr der älteren Generation statt.?